

# *Tres finales hoy en Trofeo María Lenk, de natación, en sede olímpica*

---



Río de Janeiro, 18 abr (RHC) El último clasificatorio para los nadadores brasileños que aspiran a estar en los Juegos Olímpicos de Río-2016, el Trofeo María Lenk, cumplirá hoy su cuarta jornada con la discusión de otras tres finales.

Para este lunes fueron programadas las rondas eliminatorias y la discusión de medallas en los 100 metros libre y los 200 pecho para hombres, así como en los 200 mariposa para damas.

Otros dos brasileños alcanzaron ayer la marca mínima exigida para poder participar en las competencias de natación de Río-2016, en la tercera jornada del Trofeo María Lenk que hasta el próximo día 20 transcurrirá aquí.

La primera en lograrlo fue Larissa Martins, quien en las eliminatorias de los 200 libre para damas cronometró 01:58.52 minutos, cuando el índice para las Olimpiadas se fijó en 01:58.96.

En la final de la distancia, Martins mejoró incluso su registro y logró récord nacional y para la competencia con 01:57.37, para aventajar así a su coterránea Manuella Lyrio (01:58.62).

El otro que ganó el derecho a estar en la cita de Río-2016 fue el veterano Kaio Marcio de Almeida, recordista nacional desde 2009 y quien este domingo estampó marca de 01:56.21 minutos en la final de los 200 metros estilo mariposa.

Ya en las eliminatorias Kaio, quien en agosto próximo participará en sus cuartos Juegos Olímpicos, había cubierto la distancia en 01:56.40, con lo cual alcanzó desde entonces el índice olímpico de 01:56.97.

La prueba la ganó Leonardo de Deus (01:55.54), que tenía ya asegurado el cupo desde el Torneo Abierto de diciembre pasado al lograr entonces tiempo de 01:56.14.

Por último, en la prueba de los 200 combinados femenino la victoria sonrió a Joanna Maranhao con tiempo de 02:14.37.

El Trofeo María Lenk es el último clasificatorio para los nadadores brasileños que aspiran a estar en la cita de Río-2016 en agosto próximo. De ahí que se inscribieran 356 competidores en representación de 58 clubes.

Junto a ellos animan la porfía más de medio centenar de ondinas y tritones procedentes de Argentina, Canadá, Chile, China, Eslovaquia, Finlandia, Japón, Paraguay, República Checa, Ucrania y Uruguay.

Brasil llegó a esta competición después de ganar con autoridad el 43 Campeonato Suramericano, celebrado en Asunción del 10 de marzo al 3 de abril último, donde sus nadadores cosecharon 41 medallas (18 de oro, 13 de plata y 10 de bronce).

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/90801-tres-finales-hoy-en-trofeo-maria-lenk-de-natacion-en-sede-olimpica>



**Radio Habana Cuba**